



Sevilla, 27 de julio de 2016

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 64.000 EUROS EN LAS OBRAS DE MODERNIZACIÓN DEL COLEGIO VICENTE ALEIXANDRE DE LA ALGABA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de reforma y adecuación del CEIP Vicente Aleixandre de La Algaba, que dotarán al centro de comedor y mejorarán las condiciones de evacuación del edificio

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de mejora y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Vicente Aleixandre de La Algaba, en Sevilla. Esta actuación, que será ejecutada por la empresa Construcciones Parmeñas S.L., cuenta con un presupuesto de 64.493 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses.

Las obras dotarán al centro de un nuevo comedor escolar mediante la adaptación de los espacios del antiguo edificio que albergaba al alumnado de Infantil que ha sido trasladado al nuevo aulario construido en 2015. Para ello, se reformará la planta baja desocupada mediante la adaptación de dos aulas para la sala del comedor, un aula de educación especial para el oficio del servicio de catering y dos aseos de profesorado para albergar el vestuario del personal.

El proyecto contempla, además, la mejora de las condiciones de evacuación de este edificio mediante la construcción de una escalera de emergencia ubicada en el exterior y con acceso desde el pasillo de circulación de la primera planta, donde además se creará una salida de emergencia. Los trabajos, que supondrán la remodelación de 223,64 metros cuadrados, beneficiarán a los más de 650 escolares matriculados en el centro.

La actuación está incluida dentro de las urgencias técnicas aprobadas en el marco del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.

Esta nueva inversión se suma a los más de 1,5 millones de euros destinados al colegio Vicente Aleixandre de La Algaba entre 2014 y 2015, dentro del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), que permitieron la sustitución parcial del colegio en una parcela contigua mediante la construcción de un nuevo edificio para el alumnado de educación Infantil, con más de 1.300 metros cuadrados construidos, dotado con 12 aulas de infantil, un espacio común, una sala de profesorado, almacén y aseos. Esta actuación permitió ampliar en 150 las plazas existentes para este nivel educativo, ya que el nuevo edificio construido tiene una capacidad para 300 niños y niñas.